

県中学生バスケットボール大会で 大和中学校(男子)が優勝

「第59回毎日・茨城新聞社杯 茨城県中学生バスケットボール大会」で、初優勝した大和中学校男子バスケットボール部の皆さん



県内中学校173校が参加して行われた「第59回毎日・茨城新聞社杯 茨城県中学生バスケットボール大会」の決勝戦が、県立スポーツセンター(水戸市)で行われ、本市から参加の大和中学校男子バスケット部が見事、初優勝の栄冠に輝きました。

決勝戦では、友部第二中学校(笠間市)を78対57で下し、勝利をもち取りました。「これからは追われる立場です。今年6月の県総体でも優勝できるように毎日練習に励んでいます。」と、増淵キャプテンは力強く話していました。

(株)常陽銀行から 新入学児童に防犯ブザー寄贈

(株)常陽銀行真壁支店 池島支店長(写真左)が真壁庁舎に来庁。石川教育長(写真右)に可愛い犬の形の防犯ブザー425個が手渡されました。



(株)常陽銀行から、昨年に引き続き、市内11校の新入学児童425人に、防犯ブザーの寄贈がありました。

これは、同銀行の地域貢献活動の一環として、平成17年の70周年を記念にスタートしたもので、今年で4度目となります。

「様々な防犯対策が叫ばれる中、安心して生活できる地域社会づくりに貢献したいという役職員の願いと、児童一人ひとりの防犯意識の向上につながればという思いから寄贈させていただきました。」と、同銀行真壁支店 池島支店長は話していました。

池田拓実さんと稲見豪也さんが 全国中学生空手道選抜大会出場

県予選会を勝ち抜き「文部科学大臣旗争奪はまなす杯第2回全国中学生空手道選抜大会」に出場した、池田拓実さん(大和中3年)と稲見豪也さん(大和中2年)



北海道北広島市で開催された「文部科学大臣旗争奪はまなす杯第2回全国中学生空手道選抜大会」に、本市から池田拓実さん(大和中3年)と稲見豪也さん(大和中2年)が形競技に出場しました。

大会には全国の予選会を勝ち抜いた約1,100人が参集。各学年で組み手と形の個人戦・団体戦が行われました。池田さんは2回戦まで駒を進め、稲見さんは1回戦で惜敗しましたが、両名とも、日頃の練習の成果を存分に発揮しました。今後の活躍が期待されます。

下条美代子さんが青少年 育成指導者表彰を受賞

青少年健全育成茨城県民推進大会で、青少年育成指導者表彰を受賞した下条美代子さん(木植地区)



県民文化センターで開催された「青少年健全育成茨城県民推進大会」で、下条美代子さん(木植地区)が青少年育成指導者表彰を受賞しました。

下条さんは、旧岩瀬町交通安全全母の会会長や旧岩瀬町民の会常任委員を歴任後、平成18年に創設された青少年育成桜川市民会議では代議員として青少年健全育成各種事業に参加すると共に、青少年健全育成茨城県民会議スローガンの「あいさつ・声かけ運動」を継続して実施し、青少年健全育成運動に貢献されています。